

## L'astrologie des bouts d'chou

*Suzie Gentile, astrologue qui collabore souvent aux rubriques astrologiques de magazines comme Parents, etc., voire dans des hebdomadaires réunionnais, est l'auteur d'un guide intitulé Astro-enfant. L'auteur, qui dirige une école d'astrologie à Marseille, est venue dans le département pour y dédicacer ce premier livre.*

Psychologue de formation, Suzie Gentile est venue à l'astrologie par passion, en se défendant totalement de tout rapport avec la voyance. Cet art millénaire, elle l'envisage de façon très sereine. Elle a même été nommée présidente d'honneur du groupe d'études astrologiques de l'océan Indien à la Réunion en 1991. Elle dirige l'école d'astrologie qu'elle a fondée il y a une douzaine d'années, et collabore aux rubriques « astres » de divers magazines, comme Quel avenir ?, Parents, etc.

Mais il y a quelques mois, un heureux événement, à savoir la conception puis la naissance de sa fille Caroline, lui a donné l'envie de voir l'astrologie sous un jour nouveau, de façon à dresser le caractère de l'enfant à naître, en fonction de son signe, de son ascendant (que le guide apprend à calculer). « Il ne s'agit pas de faire des prévisions sur une vie, mais plutôt de dresser un portrait, les grandes lignes de caractère de l'enfant, de 0 à 18 ans, en gros, son potentiel, ses affinités, ses goûts... Avec des conseils, type ce qu'il faut lui dire ou ne pas lui dire, etc. » Et d'avertir : « Il n'y a pas de bon ou de mauvais signe. » Mais certaines précautions sont à prendre quand on a affaire à un signe plus « délicat », plus introverti...

### Il n'y a pas de « mauvais » signe

Cela a donné naissance à un guide grand public paru aux éditions Marabout, et que l'auteur est venue dédicacer à la librairie

l'Entrepôt. D'autres séances pourraient avoir lieu dans une grande surface. Pour 45F environ, les parents apprendront que le petit bélier est un gamin plein de vie, avide d'activités, à qui il vaut mieux éviter d'imposer un refus définitif, si on ne veut pas le bloquer ; que le taureau est un enfant modèle, assez « lent » ; que le (ou plutôt les) gémeaux veut tout faire à la fois et qu'il faut répondre à ses mille questions, tout en se méfiant de sa dualité ; que le cancer est un enfant rêveur et très famille, qu'il faudra pousser à se socialiser très tôt, si on ne veut pas le voir rester dans les jupons de sa maman ; que le lion, sous des airs de battant sûr de lui, a un grand besoin qu'on l'encourage. Ou encore, que la vierge est un enfant raisonnable, logique, attentif, qui ne laissera rien passer à ses parents au moment de l'adolescence ; que le baby balance est attiré par les arts et que cet enfant charmeur et charmant marche à la séduction ; que le scorpion, intuitif, intelligent, a tendance à se compliquer tout seul la vie ; que le sagittaire, entreprenant, aventurier, est aussi très humain ; que le capricorne, mûr avant l'âge, sérieux, responsable, doit être stimulé pour s'ouvrir davantage aux autres ; que le verseau, indépendant et charmant, créatif et plein d'atouts mais velléitaire, risque de se chercher encore la trentaine passée ; et enfin, que le poisson, rêveur, intuitif, aime rester dans sa bulle pour s'inventer des histoires. Bref, une mine de conseils à prendre avec distance et humour.



*Suzie Gentile, astrologue attirée de nombreux magazines, signe un guide sur l'astrologie appliquée aux enfants. (photo Thierry VILLENDUILL)*

# Le QUOTIDIEN

dimanche